
Протокол № 7  

 

заседания районного методического объединения учителей начальных классов 

22.03.2022 

Присутствовали школы : МОУ Глебовская основная школа ЯМР, МОУ Григорьевская средняя 

школа ЯМР, МОУ Дубковская средняя школа ЯМР, МОУ начальная школа поселка Заволжье 

ЯМР, МОУ Иванищевская средняя школа ЯМР , МОУ Ивняковская средняя  школа ЯМР, МОУ 

Карабихская основная школа ЯМР, МОУ Карачихская средняя школа ЯМР, МОУ 

Козьмодемьянская основная школа ЯМР, МОУ Красноткацкая средняя школа ЯМР, МОУ 

Кузнечихинская средняя школа ЯМР, МОУ Курбская средняя школа ЯМР, МОУ Леснополянская 

начальная школа им. К.Д. Ушинского ЯМР, МОУ Лучинская средняя школа ЯМР, МОУ 

Медягинская основная школа ЯМР, МОУ Михайловская средняя школа ЯМР, МОУ Мокеевская 

средняя школа ЯМР, МОУ Мордвиновская средняя школа ЯМР, МОУ Пестрецовская основная 

школа ЯМР, МОУ Сарафоновская средняя школа ЯМР, МОУ Спасская средняя школа ЯМР, МОУ 

средняя  школа поселка Ярославка ЯМР, МОУ СШ им. Ф.И. Толбухина ЯМР, МОУ Туношенская 

средняя школа имени Героя России Селезнева А.А. ЯМР, МОУ Ширинская основная школа ЯМР. 

Тема семинара  : « Возможности образовательной цифровой платформы « Точка роста»  
План семинара  

 

  

1. Вступительное слово  директора МОУ Красноткацкой  СШ ЯМР  Мухину М.П  

« Организационные и материально – технические условия, созданные школой для работы 

цифровой платформы « Точка Роста»  

2. Березина О.Н,, учитель математики и информатики, зам директора по УВР « Возможности 

образовательной цифровой платформы «Точка роста». 

3.Практическая работа участников семинара « Использование возможностей платформы для 

организации урочной и внеурочной деятельности « 

4.Разное. 

 

По первому вопросу слушали:  Мухину М.П. Она  напомнила учителям об инновационном 

проекте « Образование» , обратила внимание  на  оснащении школ РФ современным цифровым 

образовательным  оборудованием и рассказала о работе своей школы и школ района в рамках 

открытия « Точек роста».  Далее рассказа о материально – техническом оснащении кабинетов 

проекта « Точка роста» в МОУ Красноткацкой СШ ЯМР. 

По второму вопросу слушали: Березину О.Н. Она рассказала об организации работы в кабинетах 

« Точка роста» учащихся 1-4 классов. Познакомила с расписанием занятий, планированием уроков 

и внеурочной деятельности.  

По третьему вопросу: Березина О.Н.организовала работу учителей в творческих группах для 

более детального знакомства с имеющимся оборудованием « Точка роста» и его возможностями. 

По четвертому вопросу: слушали учителей об увиденном на семинаре. Высказали очень много 

положительных отзывов о работе школы в данном вопросе , о высоком качестве подготовки к 

данному семинару.    

 

 

Решили: 

1. Отметить отличную работу школу в реализации инновационной платформы « Точка роста». 

2. Отметить отличную подготовку к семинару : информативность, открытость, практичность. 

3. Донести полученную информацию до администрации школ в частности организации работы 

кабинета « Точка роста» на ступени начального общего образования, проинформировать о 

возможностях данной платформы учителей школы.  

 

Руководитель РМО :                          Сорогина Л.А. 

 

Секретарь :                                             Часкина И.Н. 


